

(令和5年10月2日受付)

明るい笑顔街いっぱい運動

■内容

毎月初めに、朝の通勤時間帯に街頭に立ち、明るい笑顔で生徒さんに声掛けしていますが、挨拶を返してくれるのは10人に1人くらいです。防犯の観点から、知らない人には声を掛けられても近寄らないということもあるかと思いますが、市全体で取り組んでいる活動でもあるので、返礼をしてほしいです。

■回答

明るい笑顔街いっぱい運動にご協力いただき、ありがとうございます。この活動は、平成14年に和歌山県が提唱した「ふれあい地域の声かけ運動」をベースとして、児童生徒が犯罪に巻き込まれることなく、田辺市が子どもにとって安全な町であるために、地域社会みんな子どもたちを見守るまちづくりをしていく取組です。

ご指摘のとおり、防犯上の観点から、知らない人に近づかないという視点もありますが、挨拶を返すことは教育的にも礼儀的にも大切なことであり、より地域へのつながりを深めることにもなると思います。学校と連携し、地域の方への挨拶を推奨していきます。

今後とも、子どもたちの安全を守るため、取組へのご協力をお願いします。

【学校教育課】

※本件は、令和5年10月13日に回答したものです。